

## MEDIENMITTEILUNG

21. September 2022

# KONFETTI SWISS MIX – FOTOAUSSTELLUNG CHRISTIAN OEUVRAY

**Vom 30. September bis 20. November 2022 sind in der Hirslanden Klinik Linde die Werke von Christian Oeuvray ausgestellt.**

Christian Oeuvray findet seine Inspiration bei Spaziergängen in der Natur. Er fotografiert die Schönheiten des Lebens und mischt dabei die Motive wie eine grosse Handvoll Konfetti. Anschliessend bearbeitet er die Bilder mit Photoshop, um die gewünschten Effekte und Emotionen zu erzielen. Für ihn ist die Fotografie eine echte Therapie. Er hofft, dass er die Menschen, die seine Bilder in der Klinik Linde sehen, zum Träumen bringen kann.

**Die Vernissage findet am Freitag, 30. September 2022 von 18.30 bis 20.00 Uhr statt.**

Die Ausstellung kann zu folgenden Zeiten besucht werden: Montag bis Freitag, 8 bis 18.30 Uhr, Samstag und Sonntag, 8.30 bis 17.30 Uhr

### Der Künstler über sich

Ich bin am 16. April 1963 in St.Gallen geboren und wurde im Alter von sechs Monaten Bieler.

Schon als Kind liebte ich es, mich durch Zeichnen und Fotografieren auszudrücken und mich um den Garten meiner Familie zu kümmern. Es verging kein Tag, an dem ich nicht mit der Schönheit der Schöpfung in Berührung kam.

Mein Traum war es, Zeichner und Fotograf zu werden. Um mit 18 Jahren schnell selbstständig zu werden, absolvierte ich eine Ausbildung zum Maschinenzeichner mit EFZ. Kurz darauf hatte ich die Gelegenheit, einen anderen beruflichen Weg im grafischen Bereich einzuschlagen, bei einer Firma für Druckvorstufe mit Kunden wie Chopard, Oméga, Jaeger- LeCoultre, La ligne Roset, Cartier usw. Ich arbeitete an der Erstellung von Werbebeilagen, Katalogen, Plakaten usw. mit.

Parallel zu dieser Arbeit hatte mich eine Bieler Zeitung um Karikaturen über das politische Leben in Biel und die und internationale Politik gebeten. Dies war eine sehr glückliche Zeit für mich. Und in all den Jahren habe ich in meiner Freizeit weiterhin fotografiert.

In den Jahren 2017 und 2018 habe ich einen Grossteil meiner Sehkraft auf beiden Augen verloren. Ich habe das Gefühl, dass ich mir endlich meinen Kindheitstraum erfüllen muss, bevor es zu spät ist. Mir ist klargeworden, wie wertvoll das Augenlicht ist, und ich möchte Sie durch das Ausstellen meiner Fotografien an all den Schönheiten des Lebens teilhaben lassen.



Le silence des anneaux: 50x50 cm et 60x80 cm,  
schwarzer Alurahmen, weisser Passepartout (Bild im Anhang)

### Auskunft

Hirslanden Klinik Linde  
Bettina Widmer-Renfer  
Leiterin Marketing und Kommunikation  
Blumenrain 105, 2501 Biel  
medien.linde@hirslanden.ch  
T direkt 032 366 43 46  
M 079 407 73 57